

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Rohmad Devi Irawan

NIM : 14422122

Program Studi : Pendidikan Agama Islam

Fakultas : Ilmu Agama Islam

Judul Penelitian : Pengaruh Kegiatan Pesantren Kilat Dalam Meningkatkan Ibadah Sholat Pada Peserta Didik di SD Negeri 2 Bakalan Purwantoro Wonogiri

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi ini merupakan karya sendiri dan benar keasliannya. Apabila ternyata dikemudian hari penelitian skripsi ini merupakan hasil plagiat dari orang lain, maka saya bersedia bertanggung jawab sekaligus bersedia menerima sanksi dari peraturan atau tata tertib yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.

Demikian pernyataan ini saya buat dalam keadaan sehat jasmani dan rohani dan dalam keadaan sadar serta tidak ada keterpaksaan dari pihak lain.

Yogyakarta, 5 Juni 2019

Yang menyatakan



Rohmad Devi Irawan

14422122



**FAKULTAS
ILMU AGAMA ISLAM**

Gedung K.H. Wahid Hasyim
Kampus Terpadu Universitas Islam Indonesia
Jl. Kalitirang km 14,5 Yogyakarta 55584
T. (0274) 898444 ext. 4511
F. (0274) 898463
E. fiaii@uii.ac.id
W. fiaii.uii.ac.id

PENGESAHAN

Skripsi ini telah dimunaqasyahkan dalam Sidang Panitia Ujian Program Sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Program Studi Pendidikan Agama Islam yang dilaksanakan pada:

Hari : Kamis
Tanggal : 25 Juli 2019
Judul Skripsi : Pengaruh Kegiatan Pesantren Kilat dalam Meningkatkan Ibadah Sholat pada Peserta Didik di SD Negeri 2 Bakalan Purwantoro Wonogiri
Disusun oleh : ROHMAD DEVI IRAWAN
Nomor Mahasiswa : 14422122

Sehingga dapat diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Pendidikan Agama Islam pada Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

TIM PENGUJI:

Ketua : Burhan Nudin, S.Pd.I., M.Pd.I. (.....)
Penguji I : Drs. H. Imam Mujiono, M.Ag (.....)
Penguji II : Mir'atun Nur Arifah, S.Pd.I., M.Pd.I (.....)
Pembimbing : Drs. H. A.F. Djunaidi, M.Ag (.....)

Yogyakarta, 25 Juli 2019



Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA

NOTA DINAS

Yogyakarta, 10 Jumadil Awal, 1440 H

16 Januari, 2019 M

Hal : Skripsi

Kepada Yth : Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam

Universitas Islam Indonesia

Di Yogyakarta

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakaatuh

Berdasarkan penunjukkan Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia dengan surat nomor :438/Dek/60/DAS/FIAI/I/2019, tanggal 16 Januari 2019 M / 10 Jumadil Awal 1440 H, atas tugas kami sebagai pembimbing skripsi saudara :

Nama : Rohmad Devi Irawan

NIM : 14422122

Mahasiswa Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia

Jurusan/Program Studi : Pendidikan Agama Islam

Tahun Akademik : 2018/2019

Judul Skripsi : Pengaruh Kegiatan Pesantren Kilat Dalam Meningkatkan Ibadah Sholat Pada Peserta Didik di SD Negeri 2 Bakalan Purwanto Wonogiri.

Setelah kami teliti dan kami adakan perbaikan seperlunya, akhirnya kami menetapkan bahwa skripsi saudara tersebut diatas memenuhi syarat untuk diajukan ke sidang munaqosah Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia. Demikian semoga dalam waktu dekat bisa dimunaqosahkan, dan bersama ini kami kirimkan 4 (empat) eksemplar skripsi yang dimaksud.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Dosen Pembimbing



Drs. H. A.F. Djunaidi, M.Ag

REKOMENDASI PEMBIMBING

Yang bertanda tangan dibawah ini, Dosen Pembimbing Skripsi :


Nama Mahasiswa : Rohmad Devi Irawan

Nomor Mahasiswa : 14422122

Judul Skripsi : PENGARUH KEGIATAN PESANTREN KILAT DALAM
MENINGKATKAN IBADAH SHOLAT PADA PESERTA
DIDIK DI SD NEGERI 2 BAKALAN PURWANTORO
WONOGIRI

Menyatakan bahwa berdasarkan proses dan hasil bimbingan selama ini, sertadilakukan perbaikan, maka yang bersangkutan dapat mendaftarkan diri untuk mengikuti munaqosah skripsi pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Yogyakarta, 11 Juli 2019



Drs. H. A.F. Djunaidi, M.Ag

الجمعة الإسلامية بالاندونيسيا

MOTTO

وَأَقِيمُوا الصَّلَاةَ وَآتُوا الزَّكَاةَ وَارْكَعُوا مَعَ الرَّاكِعِينَ

Artinya : Dan dirikanlah sholat, tunaikanlah zakat dan ruku'lah beserta orang-orang yang ruku' (Q.S Al-Baqarah Ayat : 43)

الجامعة الإسلامية
الاستدراكية

PERSEMBAHAN

SAYA PANJATKAN PUJA DAN PUJI SYUKUR KEPADA ALLAH SWT

DENGAN SELESAINYA SKRIPSI INI

MAKA SAYA PERSEMBAHKAN SKRIPSI INI UNTUK :

KELUARGA BESAR SAYA, KHUSUSNYA KEDUA ORANG TUA

(ALM) BAPAK JAERAN DAN IBU SURATNI

SERTA KAKAK-KAKAKKU SEMOGA TERCURAHKAN RAHMAT,

BERKAH DAN LINDUNGANNYA AMIN.

SEMUA PIHAK, PARA GURU-GURUKU, SAUDARA-SAUDARAKU DAN

SAHABAT-SAHABATKU SEMOGA SELALU DIBERKAHI OLEH

ALLAH SWT AMIN.

ABSTRAK

PENGARUH KEGIATAN PESANTREN KILAT DALAM MENINGKATKAN IBADAH SHOLAT PADA PESERTA DIDIK DI SD NEGERI 2 BAKALAN PURWANTORO WONOGIRI

Oleh :

Rohmad Devi Irawan

Pesantren kilat merupakan kegiatan yang dilakukan pada saat bulan Ramadhan atau liburan sekolah. Dalam kegiatan ini terdapat pelatihan, pendampingan, pengawasan dan pembiasaan yang mana membuat peserta didik mendapatkan banyak pengalaman dan pelajaran keagamaan. Ibadah sholat adalah suatu hal yang sangat penting untuk diri peserta didik karena didalam ajaran agama islam ibadah sholat adalah suatu hal yang wajib yang harus dikerjakan. Pada hal ini sekolah berperan dalam membimbing dan mengajarkan peserta didik untuk melaksanakan ibadah sholat dengan diadakannya kegiatan pesantren kilat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh kegiatan pesantren kilat dalam meningkatkan ibadah sholat pada peserta didik di SD Negeri 2 Bakalan Purwantoro Wonogiri.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas 3,4,5 dan guru agama dan objek penelitian ini adalah pengaruh kegiatan pesantren kilat dalam meningkatkan ibadah sholat pada peserta didik. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 64 responden sehingga penelitian ini disebut dengan peneltian populasi dikarenakan kurang dari 100 responden. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis regresi linier sederhana.

Adapun hasil dari penelitian ini adalah 1. Kegiatan pesantren kilat di SD Negeri 2 Bakalan dilaksanakan dalam dua hari yaitu dari jam 07.00-12.30 dan dengan berbagai kegiatan yang telah disusun oleh panitia.2. Penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif antara kegiatan pesantren kilat dalam meningkatkan ibadah sholat peserta didik. Hal itu dapat dilihat dari hasil nilai R Square sebesar 0,426 yang artinya variabel kegiatan pesantren kilat berpengaruh dalam peningkatan ibadah sholat peserta didik sebanyak 42,6 % dan juga dapat dilihat dari kegiatan yang diadakan yang menunjukkan adanya pengaruh terhadap peningkatan sholat seperti materi fiqih dan sholat berjamaah.

Kata kunci : Ibadah Sholat, Kegiatan Pesantren Kilat

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa kita sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa dan membimbing umat manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman terang benderang seperti sekarang ini.

Penulisan skripsi ini ditujukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat kelulusan program S1 jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta. Dalam menyelesaikan skripsi ini tentunya penulis telah mendapat do'a, dukungan, motivasi dan bantuan dari berbagai pihak. Maka dari itu penulis ingin mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya dan mohon maaf jika mempunyai banyak kesalahan. Penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Fathul Wahid, S.T., M. Sc., Ph. D selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
2. Dr. H. Tamyiz Mukharrom, MA, selaku Dekan Fakultas Ilmu Agama Islam.
3. Moh. Mizan Habibi, S.Pd.I., M.Pd.I., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Agama Islam, Universitas Islam Indonesia.

4. Siti Afifah Adawiyah, S.Pd.I., M.Pd.I., selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Agama Islam, Universitas Islam Indonesia.
5. Drs. H. A.F. Djunaidi, M.Ag, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing dan membagikan ilmunya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
6. Semua Dosen Program Studi Pendidikan Agama Islam, semoga ilmu yang diberikan selama ini menjadi berkah dan bermanfaat untuk beliau-beliau dan mahasiswanya.
7. Segenap civitas akademik FIAI UII, terimakasih atas kerjasamanya dan bantuannya selama ini semoga setiap aktivitas diberi kelancaran.
8. Kedua orang tua saya, khususnya Alm. Bapak Jaeran semoga mendapatkan tempat yang indah di surga sana dan diampuni segala dosadossanya oleh Allah SWT dan Ibu Suratni yang sangat saya sayangi dan cintai, yang dengan sabar mendidik saya dari kecil hingga saat ini dengan banyak mengkorbankan waktu, tenaga, pikiran, materi dan fisik.
9. Kedua kakak saya dan suaminya Siti Istiqomah dan Fitria Nuraini, atas do'a, kerja keras, pengorbanan dan motivasinya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, semoga selalu diberkahi oleh Allah SWT.
10. Ani Lestari, terimakasih telah mensupport, memotivasi dan menemani penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, semoga selalu sehat dan sukses.

11. Sahabat saya Azra Fani Fahmi, terimakasih atas motivasi dan dukungannya selama ini.
12. Seluruh keluarga besar BEGUNDAL Uzair, Mahfudz, Dipo, Jajung, Yasir, Emil, Gunawan, Umam, Wira, Adit, Mbah Shodiq, Zaki Mubarok, Fahrur, Andi Fauzi . terimakasih atas do'a, support, saling mengingatkan dan memotivasi dalam susah senangnya selama perkuliahan di Jogja. Semoga kita sukses dunia dan akhirat.
13. Keluarga Besar PAI angkatan 2014 terimakasih atas do'a dan supportnya.
14. Teman saya Fauzan, terimakasih telah membantu, mensupport dan mendukung dalam mengerjakan skripsi ini, semoga kita sukses dunia akhirat.
15. Teman-teman seperjuangan KKN angkatan 56 Unit 100 Adit, Wahid, Alvin, Arian, Syahrul, Liby dan Della terimakasih atas do'a, kerjasama dan bantuannya. Semoga silaturahmi kita tetap terjaga.
16. Keluarga besar Dynamic Everywhere, Dynamic Jogja, Konsulat Surakarta dan Jogjakarta, dan BONDET FC terimakasih telah menjadi keluarga selama ini.
17. SD Negeri 2 Bakalan beserta guru-guru terimakasih telah memberikan izin penelitian dan supportnya dalam menyelesaikan skripsi ini.
18. Pihak-pihak lain yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Semoga senantiasa mendapat ridho dan keberkahan dari Allah SWT.

Penulis menyadari bahwa pasti ada kekurangan dalam skripsi ini. Maka dari itu penulis mohon maaf jika terdapat kesalahan nama, gelar atau kata-kata yang

kata-kata yang kurang berkenan. Semoga skripsi ini bermanfaat untuk
berbagai pihak khususnya penulis sendiri.

Aamiin, Aamin Aamiin Yaa Rabbal A'alamin

Yogyakarta, 11 Juli 2019



Rohmad Devi Irawan

